
Uma pesquisa sobre as eleições na Capital, 
encomendada pelo Grupo NSC e realizada pelo 
instituto Quaest, apontou o atual prefeito Topázio 
Neto (PSD) com uma larga vantagem à frente de seus 
adversários. Enquanto o prefeito Tiktoker aparece 
com 40% dos votos nas pesquisas, Dário Berger 
(PSDB) vem atrás com 16% e o deputado estadual do 
Psol, Marquito com 13%.

Agora, as estratégias devem ganhar um novo 
rumo, com Topázio brigando para levar a eleição em 
primeiro turno e os demais lutando pelo segundo.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A crença na impunidade é mesmo muito forte por 
parte de alguns servidores públicos. A Secretária 

de Educação de TIjucas foi afastada do cargo nesta 
terça-feira, 27, depois que a Polícia Civil, durante 
investigações da Operação Cartas Marcadas, confirmou 
que houve fraude no processo de licitação para a 
reforma de uma escola, orçada em R$ 4 milhões.

Nos documentos, havia uma declaração de que a 
empresa não teria qualquer vínculo com os servidores 
da prefeitura. Contudo, o dono da empresa é só irmão 
da pessoa responsável na prefeitura por analisar os 
contratos e licitações da Secretaria de Educação. Como 
se não fosse o bastante, o engenheiro civil que assinou 
o cronograma de execução da obra é filho do Secretário 
de Obras do município. E, acreditando que ninguém 

“perceberia” estes detalhes, a licitação foi realizada.
Além de mandados de busca domiciliar contra os 

investigados, o Poder Judiciário também determinou o 
afastamento da secretária de Educação, da Presidente 
da Comissão de Licitação e do Procurador Jurídico da 
comissão especial da Secretaria de Educação.

Outro detalhe que não passou despercebido foi que 
esta mesma empresa já foi investigada por fraudar 
outra licitação, referente à reforma da Câmara de 
Vereadores.

Ela é, ainda, vencedora e realizadora da maior parte 
das obras do município.

Além de brincar com o dinheiro público, este tipo 
de atitude tira a seriedade e credibilidade de quem 
realmente busca trabalhar em prol da cidade.

A falta de credibilidade no sistema e na Justiça

Pesquisa na Capital

Foto: PMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Emendas inconstitucionais
O Ministério Público de Santa Catarina (MPSC) recomendou ao Prefeito de São José, Orvino Coelho (PSD), que vete 32 

emendas que teriam sido inseridas pela Câmara de Vereadores nos Projetos de Lei Complementar referentes ao Plano 
Diretor, Ordenamento do uso e da ocupação do solo e Parcelamento do solo urbano sem a devida participação popular e 
sem qualquer amparo técnico. 

Na recomendação, os promotores de justiça alertam que as emendas inseridas nos projetos pelo Poder Legislativo 
municipal seriam inconstitucionais. Seis delas, além de não contarem com a deliberação e debate em audiência pública, 
não foram precedidas de qualquer análise e estudo técnico. Outras 26 emendas foram aprovadas ignorando um parecer 
técnico contrário elaborado pela Secretaria de Urbanismo e Serviços Públicos.  

O prazo para resposta sobre o acatamento ou não da recomendação é de 10 dias.

Sinisa
Ao menos 190 prefeituras catarinenses precisam 

concluir, até sexta-feira 30, o envio de dados para 
o Sistema Nacional de Informações em Saneamento 
Básico (Sinisa). O alerta é do Tribunal de Contas de Santa 
Catarina (TCE/SC). O fornecimento de informações 
atualizadas para o Sinisa, conforme critérios, métodos 
e periodicidades estabelecidas pelo Ministério das 
Cidades, é condição para os municípios terem acesso a 
recursos da União, ou por ela controlados, destinados a 
empreendimentos e serviços relacionados ao saneamento 
básico. A omissão do gestor público na busca por esses 
recursos pode implicar em orientação do Tribunal para a 
rejeição das contas públicas. 

Clã Bolsonaro
Para apoiar o irmão, Jair Renan (PL), no lançamento de 

sua candidatura a vereador por Balneário Camboriú, o 
deputado federal Eduardo Bolsonaro estará nesta quarta-
feira, 28, em Santa Catarina. O evento contará também 
com a presença de outros candidatos do partido, como o 
prefeito Fabrício Oliveira e seu candidato, Peter Lee Grando. 

A vinda do deputado precede a chegada do pai, o ex-
presidente Jair Bolsonaro, que deverá estar no próximo 
mês no Estado, realizando uma série de visitas em apoio 
aos candidatos do partido, nos maiores colégios eleitorais 
catarinenses, o que inclui Balneário Camboriú.

Em tempo, na urna, Jair Renan usará o nome Jair 
Bolsonaro.

Júri popular
Após quase sete anos do acidente que vitimou gravemente uma pessoa na Rodovia Werner Duwe, a SC-421, que 

liga a cidade de Blumenau a Pomerode, foi marcado para esta quarta-feira, 28, o júri popular do ex-deputado federal 
João Pizzolatti. Ele deve responder por tentativa de homicídio qualificado. No momento da colisão, o ex-deputado 
estava visivelmente embriagado.

Desistência
Desde antes do início da campanha eleitoral, o cenário político criciumense vem sofrendo reviravoltas e surpreendendo a 

todos. Desta vez, o candidato a vereador pelo MDB, Ricardo Fabris, acaba de desistir de sua candidatura. Fabris era cotado 
para concorrer à prefeitura pelo seu antigo partido, PSD, que o preteriu, indicando o ex-secretário Vagner Espíndola para 
representar a sigla nesta corrida. Mas antes dele, a vaga de candidato estava apontada para Ricardo Guidi que, assim como 
Fabris, decidiu trocar de partido ao não ter recebido o “reconhecimento” devido.  


